



COMICIOS DE 2024, "EJERCICIO PLEBISCITARIO DE LA 4T"

Secretaría de la Defensa velará por la seguridad de las dos aspirantes

El presidente López Obrador informó que se entregó a Claudia Sheinbaum y a Xóchitl Gálvez la propuesta

ALONSO URRUTIA
Y EMIR OLIVARES

Más allá de los candidatos, los próximos comicios serán un ejercicio plebiscitario para elegir entre continuar la transformación o no, sostuvo el presidente Andrés Manuel López Obrador, y anunció que la Secretaría de la Defensa Nacional entregó a la coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, y a quien encabeza la consolidación del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, una propuesta para brindarles seguridad en este periodo.

Durante su conferencia, precisó que están a la espera de su respuesta, pero subrayó que a todos los que necesiten protección se les va garantizar para evitar desgracias. Se pretende que el proceso electoral "transcurra en paz, como debe de ser". Por eso es mejor prevenir en esta temporada, "siempre en la historia de México los momentos de más efervescencia y divisiones y hasta violencia se presentan cuando se dan las transiciones, los cambios, la renovación de poderes".

Leyenda de advertencia

La conferencia comenzó con el acatamiento de las instrucciones del Instituto Nacional Electoral en el cual se advierte que el contenido debería tener "carácter institucional y fines informativos, educativos o de orientación social (...) los servidores públicos tienen todo tiempo la obligación de aplicar con imparcialidad los recursos públicos que están bajo su responsabilidad, sin influir en la equidad de la competencia entre los partidos políticos".

Como lo anticipara López Obrador la semana pasada, se incorporó su mensaje complementario o posdata: "Si eres conservador y estás en contra de la transformación del país porque quieres que regresen los fueros y privilegios de unos cuantos y que continúe la corrupción, el clasismo, el racismo y la discriminación, no veas este programa porque puede ocasionarte algún daño psicológico, emocional o afectar los intereses que defiendes".

Sin embargo, al abundar sobre el carácter plebiscitario, el mandatario abordó a la disyuntiva que tendrá el electorado: "Que la gente, cuando vayan los diputados y senadores a hacer campaña, les pregunten: '¿Vas a votar, si ganas, para que en el pueblo decidamos quiénes de-



ben ser jueces, magistrados y ministros? para que yo te dé el voto o vas a mantener la pensión a los adultos mayores o vas a votar para quitarla? ¿Vas a privatizar Pemex, vas a privatizar la industria eléctrica, vas a votar para eso, como antes? ¿Quieres que regrese la corrupción? Ya sabes por quién vas a votar.”

Fue tajante en definir el proceso electoral en curso: “¿quieres que continúe lo que ya inició y que se conoce como Cuarta Transforma-

ción o no quieres porque te gustaba más lo de antes?”

En torno a la seguridad de los candidatos, fue claro en apuntar hacia la clase política o a la delincuencia “de cuello blanco” como los principales factores que tienden enrarecer el ambiente durante los procesos electorales, por eso hay que cuidar el entorno porque son los que están acostumbrados a robar, los que no tienen llenadera y se ofuscan durante las contiendas.